



## À vos loupes!

👤 Tahire Rexhepi 🕒 06/07/2016 👁 37 Vues

**Découverte, sport, culture et divertissement font bon ménage à Plan-les-Ouates avec l'activité «Plaques de maisons – jeu de piste». Sherlock Holmes n'a qu'à bien se tenir.**

Jusqu'au 25 août 2017, partez à la découverte du patrimoine de Plan-les-Ouates! En solo, en famille ou entre amis, en une fois ou sur plusieurs jours, à pied, en vélo, trottinette, skate ou patins à roulette: plissez les yeux et retrouvez les quelques 40 plaques de maison disséminées à travers la commune!

Pour participer, pas besoin de s'inscrire mais plutôt de partir à l'aventure, dépliant en main. Ce dernier est disponible sur internet, à la Mairie et à La Julienne et est à rapporter ou à renvoyer à la Mairie avec vos réponses. Lors de la Fête de la Mobilité douce en septembre 2017, un gagnant sera tiré au sort et remportera un ouvrage sur Plan-les-Ouates. Par ailleurs, si certains noms de maison retiendront votre attention, vous surprendront ou vous toucheront, n'oubliez pas de voter pour votre plaque préférée!

### A la recherche des plaques cachées

La plaque d'une maison est non seulement une caractéristique visuelle du bâtiment, la distinguant de ses voisins et l'extrayant de l'anonymat, mais aussi une indication sur le monde intime de ses propriétaires. Entre noms de familles illustres, phénomènes atmosphériques, destinations de rêves, aspirations secrètes et appellations florales, animales ou très nature, elle dévoile l'histoire, les aspirations ou les intérêts des habitants d'une maison.

Le Service de la Culture, avec l'aide d'une habitante de Plan-les-Ouates, a mis sur pied l'activité «Plaques de maisons – jeu de piste» afin de dévoiler l'histoire de la commune tout en exposant sa diversité. Lors du rallye, vous traverserez des hameaux et des champs, passerez devant des fontaines et des œuvres d'art, découvrirez divers bâtiments, déambulerez le long des chemins: tout un patrimoine culturel, historique et naturel qui n'attend qu'à être découvert! Si ce rallye permet aussi d'aller à la rencontre des habitants, il est à noter que les plaques sont visibles depuis la chaussée et qu'il est interdit de s'aventurer sur les propriétés privées!

### La mobilité douce à Plan-les-Ouates

Le jeu de piste s'inscrit dans la volonté de Plan-les-Ouates de développer la mobilité douce tout en luttant contre la sédentarité. Alors que la ville soutient des sociétés sportives, apporte une aide financière pour les transports en commun, organise la journée de la Mobilité, le Service culturel œuvre également dans ce domaine à travers des activités didactiques telles que le jeu de piste ou des visites guidées.